



**IMPORTANTE INFORMACIÓN PARA LAS FAMILIAS**

# Los detalles del proceso de admisión a la educación escolar y superior

**S**e acerca el fin de año y con ello también llega el proceso de admisión 2025 para los establecimientos de educación, ya sean para colegios o universidades.

Por esta razón, es importante que las familias conozcan las fechas para dichos procesos, con el fin de que sus hijos puedan continuar con su proceso educativo.

**EDUCACIÓN ESCOLAR**

Desde el Ministerio de Educación informan que el 4 de diciembre se entregarán

**Desde el 5 al 13 de diciembre se desarrollará el proceso de matrícula en los colegios. Por otro lado, tras la rendición de la PAES, las universidades tendrán su proceso de postulación entre el 6 y 9 de enero de 2025, para luego iniciar las matrículas el día 21 del mismo mes.**



los resultados del periodo complementario, y al día siguiente se iniciará el periodo de matrícula en los colegios y escuelas, el cual se extenderá hasta el 13 de diciembre.

Al respecto, el seremi de Educación de la Región de Coquimbo, Nicolás Pérez Allendes, destacó que en este proceso se busca garantizar la igualdad de oportunidades.

“Hoy, las familias son quienes eligen el establecimiento de su interés, eliminando barreras de acceso a la educación. Este enfoque se refleja también en el Sistema de Admisión Escolar, donde se prioriza la libertad de elección y se busca garantizar que todos los estudiantes tengan igualdad de oportunidades para acceder a una educación de calidad”, indicó.

**EDUCACIÓN SUPERIOR**

A esta altura del año, los estudiantes de cuarto medio ya han cerrado su etapa escolar y se alistan para postular e ingresar a la educación superior.

En ese sentido, el primer paso es la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), la que se desarrollará entre el 2 y 4 de diciembre.

El primer día se desarrollará la PAES competencia Matemática 2 (M2), a partir de las 15:00 horas.

A las 09:00 horas del 3 de diciembre los estudiantes debe-

rán rendir la PAES Competencia Lectora, mientras que a las 15:00 horas del mismo día será la PAES electiva de ciencias.

Finalmente, a las 09:00 horas del 4 de diciembre será la PAES Competencia Matemática 1 (M1); mientras que a las 15:00 horas será la electiva de Historia.

Tras esto, los aspirantes a entrar a la educación superior tendrán que esperar hasta enero del 2025.

A las 09:00 horas del 6 de enero se dará inicio al período de postulación centralizada, proceso que cerrará a las 13:00 horas del 9 de enero.

Al mediodía del 20 de enero se entregarán los resultados del proceso de selección, y un día más tarde se dará inicio al proceso de matrícula para los convocados del primer período. El 23 de enero concluirá dicho primer periodo.

“El proceso de admisión centralizada a las universidades adscritas al Sistema de Acceso ha sido diseñado para ser más inclusivo y flexible, gracias a la implementación de las Pruebas de Acceso a la Educación Superior (PAES) desde noviembre de 2022. Estas pruebas no solo evalúan el conocimiento teórico, sino también las competencias prácticas, asegurando que los postulantes estén bien preparados para los desafíos académicos y profesionales”, declaró el seremi de Educación, Nicolás Pérez.